

Bienvenidos a FEP ESPAÑA

Como Secretario General de Pesca Marítima, es un honor para mi presentar y dar la bienvenida a todos los lectores, a este punto de encuentro que será **FEP ESPAÑA**, la nueva Revista del Fondo Europeo de la Pesca en España.

Un nuevo medio de comunicación creado por y para la sostenibilidad del sector pesquero. Todo un reto que se asume desde esta Secretaría General de Pesca Marítima, para alcanzar una comunicación mucho más fluida entre los diferentes interlocutores del sector.

FEP ESPAÑA nace con la intención de ser una herramienta abierta y cercana, desde la que se promueva el intercambio de ideas y experiencias, y que ayude a la mejora constante en la explotación sostenible de los recursos económicos, sociales y naturales. A ello colaborará, sin duda, el conocimiento que esperamos se genere por las sinergias que se producirán a lo largo de los próximos años, y deseamos que esta revista que hoy nace, ayude a ello de forma activa. Así, en cada uno de sus números se brindará información de utilidad e ideas aplicables para nuestra actividad profesional y/o empresarial.

Para nuestro país, uno de los principales productores y consumidores mundiales de pescado, en el que tradicionalmente el sector pesquero posee una importancia socio-económica muy relevante, y donde amplias zonas geográficas se ven afectadas por su actividad, la entrada en vigor del nuevo Fondo Europeo de la Pesca (FEP), en sustitución del Instrumento Financiero de Orientación de la Pesca (IFOP), el pasado 1 de Enero del 2007, tiene una crucial relevancia para todo el sector pesquero nacional.

Desde el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación se realizó un gran esfuerzo durante la negociación del texto definitivo del FEP para que fuera lo más favorable posible a los intereses de España y se seguirá impulsando con el máximo empeño y dedicación el desarrollo de este Fondo en nuestro país.

Acabamos ya de dar los primeros pasos para que la aplicación del FEP sea lo más rápida posible. Primeros pasos que se han visto plasmados en la redacción del Plan Estratégico Nacional y del Programa Operativo en un tiempo verdaderamente récord; su contenido refleja de manera clara la realidad del sector pesquero, y por esta razón esta Secretaría pone a disposición de todos los actores interesados la revista **FEP ESPAÑA**, que irá desglosando en los sucesivos números los principales elementos de este Fondo.

Así pues, reiteramos la bienvenida a esta iniciativa de la que todos formamos parte y esperamos que se convierta en una herramienta para conseguir un sector cada vez más cercano, competitivo y sostenible.

D. Juan Carlos Martín Fraguero
Secretario General de Pesca Marítima.